

Oporto, 30 de noviembre de 2025

COMUNICADO

El Grupo Mota-Engil lamenta profundamente comunicar que António Mota, líder histórico del Grupo y presidente durante más de 27 años, desde 1995 hasta enero de 2023, ha fallecido esta mañana en la ciudad de Oporto.

Hoy despedimos a un hombre extraordinario, un empresario visionario que deja tras de sí un legado único, conocido por su espíritu humanista y su solidaridad con la sociedad, y por la huella que dejó en todos los que lo conocieron.

Hoy, Mota-Engil pierde a una figura destacada de su historia, a quien debe gran parte de lo que es hoy: un grupo multinacional, reconocido por la calidad de su ingeniería y bajo una dirección muy comprometida con cada cliente y socio, donde bastaba una palabra para cumplir sus compromisos, con un estilo de liderazgo basado en gran medida en los valores que transmitía a todos y que debemos honrar y seguir defendiendo.

Líder carismático, empresario visionario y hombre de enorme humanidad, el ingeniero António Mota fue un brillante ejemplo de la capacidad de inspirar a los equipos, creando relaciones cercanas y respetuosas con las diferentes generaciones que acogió en la empresa, haciendo que cada uno se sintiera parte integrante de la gran familia que es Mota-Engil.

Su visión estratégica, su dedicación de toda una vida al legado que había recibido de su padre y su inquebrantable cohesión gracias al apoyo incondicional de sus hermanas, así como la capacidad y la dedicación de todos ustedes, lograron transformar Mota-Engil en uno de los mayores grupos económicos portugueses y en un referente mundial en el sector de la ingeniería y la construcción.

Hoy es un día en el que sentimos una enorme pérdida por la extraordinaria persona que fue, es y siempre será para cada uno de nosotros el ingeniero António Mota, una rara combinación de altos estándares y humanidad siempre presente.

Los altos estándares que provenían de la ambición que siempre trató de transmitir como gestor de excelencia, combinados con su conocida dedicación y sentido de la responsabilidad hacia todos nosotros, familia y empleados.

www.mota-engil.pt



La humanidad y el espíritu de solidaridad que inculcó contribuyeron de manera significativa a la cultura y los valores que tenemos hoy en Mota-Engil, que se derivan en gran medida de las lecciones que el ingeniero António Mota nos impartió a todos cada día en cada país y proyecto que visitó.

Como figura destacada de la familia Mota-Engil, le gustaba que se le tratara como «el mayor», una distinción que se ganó en Angola en su juventud y que hoy ejemplificaba como la voz siempre presente, con su experiencia y profundo conocimiento de lo que era mejor para el Grupo y para cada uno de nosotros, y que, juntos, debemos honrar y continuar en las generaciones venideras.

Por último, les informamos que las ceremonias fúnebres tendrán lugar mañana, 1 de diciembre, con el velatorio a las 10:30 a. m. en la iglesia de São Gonçalo, en Amarante, seguido de una misa a las 3:00 p. m. en el mismo lugar, desde donde el cuerpo será trasladado al panteón familiar en el cementerio de Amarante.

La dirección del Grupo Mota-Engil, así como sus más de 52 000 empleados, se unen en estos momentos para transmitir su más sincero pésame a la familia Mota.

Dirección de Relaciones Institucionales y Comunicación

www.mota-engil.pt